
… citazione … “rubata” …. a un messaggio del Parroco di 
Magenta … 

Miei cari, non perdiamo assolutamente la speranza e la 
fiducia nella Provvidenza di Dio. Penso a quanto fa dire il 
Manzoni al buon Renzo Tramaglino a conclusione dei 
“Promessi sposi”, come «il sugo di tutta la storia»: «che i 
guai vengono bensì spesso, perché ci si è dato cagione, 
ma che la condotta più cauta e più innocente non basta a 
tenerli lontani; e quando vengono, o per colpa o senza 
colpa, la fiducia in Dio li raddolcisce, e li rende utili per 
una vita migliore». 

 


